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Sesión jueves 16 de mayo del 2024  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Javier Guedes: se refirió a un tema relevante 

por su incidencia en la sociedad: la Policía de nuestro país y en particular la 

situación del personal policial, referente al suicidio, que se está dando en el personal 

de esa Institución en estos últimos tiempos. Dentro de ese panorama, reflexionó 

sobre las causas y consecuencias de la violencia que genera en los trabajadores de 

una de las instituciones más verticales, jerarquizadas y hostiles, tanto hacia las 

personas que dice proteger, como de sus propios funcionarios. Analizando 

porcentajes, se dice que el 88% de los suicidios ocurren entre el personal masculino 

y el 12% en el femenino. Remarcó que las cifras aportadas muestran a las claras, 

una situación muy grave de salud mental del personal policial.  

Suplente de Edil del Partido Nacional, Azucena Sánchez: comentó sobre la gira 

del intendente Wilson Ezquerra por Caraguatá. Destacó que fue sumamente 

provechosa y enriquecedora junto al acompañamiento de su equipo de trabajo, en 

donde los vecinos de diferentes localidades pudieron dialogar, hacer planteamientos, 

sugerencias y pedidos para poder mejorar su cotidiano vivir y no tener que seguir 

despoblando las zonas rurales para alcanzar sus mejoras. 

Edil del Frente Amplio, Ricardo Rosano: expuso sobre una situación de una zona 

relativamente cercana a la ciudad de Tacuarembó, que contrasta con los magníficos 

arreglos que lucen algunas avenidas de nuestra ciudad, refiriéndose a la situación 

de los caminos de Paso del Medio y Paso Ceferino, denunciando que la comunidad 

no puede transitarlos, remarcando que en el mes de enero cerca de cincuenta 

personas radicadas en Paso del Medio, Cañas y Cuchilla Casa de Piedra,  

presentaron una carta, en la que plantean el estado de los caminos y expresan ‘que 

en ciertas partes, es muy difícil transitar’. 

Suplente de Edil del Partido Colorado, Laura Rodríguez: presentó algunos 

pedidos de vecinos de diferentes zonas de la ciudad. Comentó que en el marco de 

las recorridas realizadas, vecinos que residen en la intersección de la Ruta Nacional 



Nº 5 y la calle Chiquito Saravia, reclaman por la carencia de iluminación y por la 

presencia de mucha maleza en la zona.  

Edil del Frente Amplio, Justino Sánchez: se refirió nuevamente al ingreso de los 

funcionarios a cargos en los organismos públicos en general y en la Intendencia de 

Tacuarembó, en particular, cursando un pedido de informes. Sostuvo que no 

responsabiliza de ninguna manera a los trabajadores que ingresan por designación 

directa; y sostuvo que responsabilidad es toda, absolutamente toda, de los jerarcas 

que definen que algún cargo en un organismo público, sea ocupado mediante este 

mecanismo.  

Edil del Partido Nacional, Leidy Sánchez: reclamó que se arreglen los caminos en 

Paso del Medio, Laurales, Cañas y Cuchilla de Laureles. Informó que visitó la zona y 

que pudo verificar directamente que el reclamo de los vecinos es correcto. Reclamó 

que hay tramos en los que puntualmente no se puede cruzar y continuar camino, 

haciendo llegar una nota firmada por los vecinos.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Julio Brunel: realizó la lectura de una carta 

presentada por vecinos de San Gregorio de Polanco, quienes plantean un reclamo 

por el deterioro de la Rambla, que ha ocasionado derrumbes en varios tramos.  

 


